

# *L'Argentine a envoyé un deuxième don humanitaire aux civils palestiniens*

---



La Havane, 24 novembre, (RHC)- L'Argentine a envoyé à l'Égypte un nouveau don humanitaire destiné aux civils touchés par le conflit israélo-palestinien.

Un communiqué du ministère argentin des Affaires étrangères annonce que les Casques blancs de l'Agence pour la coopération internationale et l'assistance humanitaire (Aciah) et la Croix-Rouge argentine participent à cette initiative. La cargaison se compose de plus de six tonnes de nourriture, de fournitures médicales et de couches.

La destination finale de la mission argentine est l'aéroport d'El Arish, dans le nord du gouvernorat du Sinaï, la région la plus proche de la ville frontalière de Rafah, où le Croissant-Rouge organise et réalise l'entrée à Gaza, précise le texte.

Au début du mois, le gouvernement sud-américain a envoyé une première cargaison de 400 000 comprimés de purification de l'eau, 57 600 unités de comprimés désinfectants, des médicaments adaptés à la situation de la population, des fournitures médicales, du lait en poudre, des chaussures et divers types de vêtements.

L'Argentine a récemment appelé à la fin de la violence et condamné les frappes israéliennes sur Gaza.

Il est essentiel de cesser immédiatement les attaques contre les infrastructures civiles, en particulier celles qui visent à assurer la fourniture de services essentiels dans la bande de Gaza, notamment les hôpitaux, les usines de dessalement de l'eau et les centres d'accueil des réfugiés, a alors déclaré le ministère des Affaires étrangères.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340314-largentine-a-envoye-un-deuxieme-don-humanitaire-aux-civils-palestiniens>



**Radio Habana Cuba**